Гуманитарный проект «К здоровью через массаж»
Государственное учреждение «Ганцевичский территориальный центр социального обслуживания населения» ищет спонсоров.
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	1. Наименование проекта: «К здоровью через массаж»

	2. Срок реализации проекта: 2 года

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Ганцевичский территориальный центр социального обслуживания населения»

	4. Цель проекта: создание условий для укрепления и сохранения физического и психического здоровья людей с инвалидностью, приобщение к здоровому образу жизни через массаж

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
- снятие усталости;
- активизация внутренних процессов организма;
- улучшение кровообращения у людей с ограниченными возможностями здоровья

	6. Целевая группа: инвалиды I и II группы, посещающие отделение дневного пребывания для инвалидов 

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
- приобретение массажного кресла;
- проведение курсов массажа для улучшения самочувствия людей с инвалидностью

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 4 500,00 $

	Источник финансирования
	Объем финансирования
(в долларах США)

	Средства донора
	4050,00 $

	Софинансирование
	450,0 $

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Брестская область, Ганцевичский район, г.Ганцевичи

	[image: G:\ФОТО\2021\IMG_0681.JPG]10. Контактное лицо: Бертош Светлана Александровна, исполняющий обязанности директора государственного учреждения «Ганцевичский территориальный центр социального обслуживания населения»,                  тел. 80164664043, ganctcson@brest. by 
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Humanitarian project " Towards health through massage»
The state institution "Gantsevichi Territorial Center for Social Services of the Population" is looking for sponsors.
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	1. Name of the project: «To health through massage»

	2. Project implementation period: 2 years

	3. The applicant organization offering the project: the state institution " Gantsevichi territorial center of social services of the population»

	4. The goal of the project: to create conditions for strengthening and preserving the physical and mental health of people with disabilities, introducing them to a healthy lifestyle through massage


	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
- relieving fatigue;
- activation of internal processes of the body;
- improving blood circulation in people with disabilities


	6. Target group: Group I and II disabled persons attending the day care unit for the disabled

	7. Brief description of the project activities:
- purchase of a massage chair;
- conducting massage courses to improve the well-being of people with disabilities


	8. Total funding (in US dollars): 4 500,00  $

	Source of funding
	Amount of funding
(in US dollars)

	Donor funds
	4050,00 $

	Co-financing
	450,00 $

	9. Project location (region/district, city): Republic of Belarus, Brest region, Gantsevichi district, Gantsevichi

	[image: G:\ФОТО\2021\IMG_0681.JPG]10. Contact person: Bertosh Svetlana Alexandrovna, acting director of the state institution "Gantsevichi Territorial Center for Social Services of the Population", tel. 80164664043, ganc.tcson@tut.by
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